

ENRIQUE PEÑASCO

MÉDICO

Consulta de 11 á 1 todos los días

BUEN SUCESO, NUM. 30

Tratamiento de la Sifilis con todos los medicamentos modernos.

Consulta especial para enfermedades propias de la mujer.

Tratamiento de la Tosterina por el Ozono.

Rayos X.
Radiografía.
Radioscopia.
Corrientes de alta tensión.
Inhalaciones de Ozono.
Baño eléctrico.
Masaje.
Fulguración.

es; que antes de ponerse este mote, blasonan de republicanos, librepensadores, antirreligiosos, y en cuanto se hacen «independientes» son los mayores enemigos del republicanismo.

Heraldo con su *fiera independencia* todo es morder á los radicales y sobre todo si molestan á su *inspirador* señor Camacho.

Lo sentimos mucho, *independiente Herald*, pero no le contestaremos más diga lo que diga, Nuestro jefe local es político (no de profesión), mas por lo tanto, á los políticos, que les moleste, estaremos siempre atentos á responder á sus contestaciones y á sus ataques; pero á periodistas tan parciales que constantemente se están equivocando en lo que dicen, no estamos dispuestos á concederles beligerancia.

Dea la cara al señor Gómez los políticos que tras la sombra del *independiente Herald* se ocultan, pues ya saben, porque lo conocen bien, que el concejal radical está siempre dispuesto á responder en la tribuna que se le designe.

El papel que viene desempeñando *Heraldo* con respecto á la contienda de los radicales con ciertos elementos monárquicos, resulta poco airoso, porque á los que defiende con su *independencia*, son señores que creemos que no necesitan de curadores, porque cualquiera de ellos lo consideramos con mayor garantía que la que le pudieran prestar.

Así que, *independiente Herald*, fuera ese mote, y quedese en dependiente que es el nombre que mejor le cuadra por lo que se desprende de sus hechos.

Y nada más, para siempre, que desde el primer número de su periódico nos penetramos de su *independencia*.

Centro Obrero

Se convoca á Junta general ordinaria para el Domingo 13 de Julio de 1913, á las cinco y media de su tarde, en la casa social, calle del Tintero, número 6, para tratar de todos los asuntos que crean convenientes los señores socios y aprobación de las cuentas del último semestre.

Se hace saber que esta junta se celebrará con el número que asistan por ser segunda convocatoria.

Se suplica la puntual asistencia.

LA JUNTA

TEATRO PRINCESA

En el debut celebrado por la compañía de zarzuela que dirige don Daniel Alberich, ha sido un verdadero

éxito el obtenido por esta notable compañía.

Molinos de Viento y *El Refajo Amarillo* fueron interpretados maravillosamente, por lo que el público salió altamente satisfecho y complacido.

Auguramos al señor Romero una buena temporada, dadas las excelentes cualidades de la compañía y la economía de los precios de las localidades.

En el número próximo datallaremos las funciones, no haciéndolo en este por falta de espacio.

Ortopédico herniólogo en Valdepeñas

El auxiliar técnico del reputado Ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell, recibirá consultas en VALDEPEÑAS, los días 11 y 13 del mes de Julio, de 11 á 1 y de 3 á 6 en el HOTEL DE LA PALOMA y en MANZANARES, los días 13 y 14 en la FONDA DE BONIFACIO SÁNCHEZ, para los que padezcan de: *Hernias (quebraduras), desviaciones del espinazo, coxalgias, parálisis infantil de las piernas, desviaciones de las rodillas, corvaduras de la tibia, pies esquinus, varus y valgus, tarsalgia de los adolescentes ó pie plano doloroso, abultamiento del vientre, descenso de la matriz, etc.*, que dese en someterse al método especial é inflexible de dicho afamado autor, distinto de cuantos se conocen y proclamado como el único científico por todas las eminencias médicas.

Con su sistema se dominan todas las hernias, por antiguas y voluminosas que sean.

Piernas artificiales, cualquiera que sea el sitio de la amputación.

No admite encargo de aparato alguno sin la presentación personal de paciente.

Enviamos gratis á quien lo solicite nuestra interesante obra de 290 páginas, titulada *Hernias y cuestiones enlazadas con su tratamiento.*

En MADRID, en su Gabinete Ortopédico, CARRERA DE SAN JERÓNIMO, NÚMERO 87, PRAL.

Imprenta San José.—Linares

es lo otro... eso sí que es interesante.

¿Cuándo te convencerás, pueblo, y mandarás á que te represten no á vividores políticos, sino á verdaderos representantes tuyos que se preocupen más de tus intereses que de los suyos!

Contestando

Dice *Heraldo* del día 5 del corriente en un trofiteo que «El partido republicano radical debía su prosperidad al apoyo de don Vicente Camacho, en las elecciones en que triunfó don Vicente Gómez» nada más inexacto que esto; estimado colega, por aquella época no estaba constituido en Valdepeñas el Partido Radical, esto lo primero; lo segundo es que aquellas elecciones se hicieron en alianza de republicanos y liberales, y por lo tanto, los liberales votaban á los republicanos en los distritos que á estos les correspondían y los republicanos á los liberales, de donde resulta que el apoyo era mutuo y nada se debían los republicanos ni los liberales.

Quien debe su prosperidad al partido republicano, es el partido liberal, como lo demuestra el que á instancias del señor Aldecoa, se retirara el candidato republicano con perjuicio de estos ideales, y en beneficio del partido liberal local exclusivamente.

Conque colega, el Partido Radical nada debe al señor Camacho, sépalo el colega por si no lo sabía.

En otro lugar del colega dá nombres de empleados que tendría el partido radical en el Ayuntamiento, y ya habrá visto este qué lejos estaba de la verdad al suponer al partido radical en ciertas andanzas, que gratuitamente el colega se ha supuesto.

Los que componemos el partido republicano radical de Valdepeñas afortunadamente vivimos de nuestro trabajo, y no tomamos las ideas como *modus vivendi*, al contrario, las ideas para nosotros representan sacrificios y disgustos á cuento. Esto no quiere decir que el empleo para nosotros sea deshonoroso, ni que los radicales no tengamos tanto derecho como el que más á desempeñar destinos, en el Municipio, en la Provincia, y en la Nación, ni tampoco que no seamos aptos para desempeñar estos; pues somos de los que entendemos que los empleos no deben ser patrimonio exclusivo de nadie, sino que deben ser para los más aptos en desempeñarlos y por lo tanto si algún radical ó republicano aspirara algún empleo, lo haría digna y honradamente y en uso de un perfecto derecho de ciudadanía sin menoscabo de sus ideales ni de su dignidad política y no con las intenciones que el colega deja entrever en su interwiu ni en las «Coplas de un Ciego» el Ciego de las Canciones qué pillines....!

Continuando *Heraldo* por este camino, dando esas *verídicas y tendenciosas informaciones*, créanos que se ha de acreditar una vez más en su *fiera independencia* de que tanto blasona.

Se ha propuesto *Heraldo* acreditarse de poco veras en sus informaciones ¡y vive Dios que lo ha conseguido!

El *independiente Herald*, todo es buscar medios para discutir con nosotros.

Nosotros, que somos nosotros; que somos republicanos, no estamos dispuestos á discutir con *independientes* especie de mantas de todas tiras, porque á lo mejor estos *independientes* resultan estaferos.

Lo más chocante en estos «independientes»

gracia las lamentaciones de los señores que habían hecho uso de la palabra, cuando estos mismos señores en otras ocasiones habían hecho lo propio en casos análogos con otros empleados, pero sobre todo lo que más le extrañaba eran las palabras del señor Camacho que habiendo ido allí como concejal independiente se atrevía á firmar el pasaporte de jefe del partido liberal al señor Peñasco, causando esto una explosión de risa en concejales y público.

El señor Camacho, que por lo que se vé ha perdido la brújula, cuanto que á los dos años y cuando ya tiene la edad el señor D. Francisco Morales, propone la incapacidad de este concejal por falta de edad, siendo el señor Camacho el que obligó á que este fuera concejal y darle posesión al mismo. Esto obedecerá sin duda á un error del señor Camacho, pues el único concejal que hoy se encuentra en el caso de incapacidad es el señor Rubio (D. Carlos) y no el señor Morales, del que ha pasado la oportunidad.

Habiendo transcurrido la hora reglamentaria de sesión se levantó ésta.

Cositas de la semana

Del Ayuntamiento

El miércoles celebró sesión el Ayuntamiento, la que duró nada menos que cuatro horas. Nuestros lectores creerán que este tiempo lo emplearían los municipales en buscar solución al problema que se avecina por la falta de trabajo y la carestía del pan; nosotros también creíamos esto al ver en la sesión á casi todos los señores concejales, pues por la gravedad que esta crisis de trabajo representa, nada más natural que los representantes del pueblo se preocuparan de proporcionar trabajo á sus representados, y que este era el motivo que los reunía en esta sesión.

Pero desgraciadamente, nuestro desencanto fué grande, pasaban asuntos y nada, este problema no se presentaba por el señor Alcalde pues por lo que vemos no tiene importancia alguna, sacando en consecuencia, que lo único que preocupa á nuestros ediles es la política.

El cambio de unos empleados por otros era lo que llevó al Ayuntamiento á casi todos los señores concejales y á un buen número de público ávido de emociones, por presenciar las luchas intestinas por la satisfacción de personales apetitos de los políticos monárquicos. La política es de mucha más importancia para estos señores, que el hambre del pueblo. Si yo tengo más fuerzas políticas que tú. Si con este acto de quitar los empleados ha enagado usted la jefatura del partido liberal. Si eso y lo otro no se hace: en nimiedades como esa cuatro horas de sesión.

Para resolver el problema del hambre, nada. Que el pueblo no come, que se fastidie; ¿qué les importa eso á estos políticos?... lo principal

GRAN FARMACIA Y LABORATORIO QUIMICO

DE

ZOMAS DE MERLO Y MERLO

Seis de Junio, 53 (antes Ancha) — SERVICIO POR LA NOCHE — Teléfono núm. 192

Pildoras Merlo reconstituyentes, curan la anemia.—Especialidades Nacionales y Extranjeras.—Productos farmacéuticos.—Aguas Minerales: especial la de Solores.—Aceite de ricino sin olor ni sabor.—Harina de avena.—Obtención instantánea de Oxígeno.—Sueroterapia general.—Agua oxigenada.—Listerine, dentrífico maravilloso.—Depilatorio Merlo, hace desaparecer el vello sin producir molestias ni irritar la piel.—Tintes especiales para el pelo y bigote.—Jabones medicinales y de tocador.—Análisis cuantitativos de tierras para la plantación de la vid americana.

EXIGID SIEMPRE EL TIKET PARA OBTENER LOS REGALOS